



Mitwirken von Krebspatient*innen im Universitätsklinikum Freiburg

Im Bereich der Krebsmedizin ist die Einbindung von Patientenvertreter*innen in die medizinische Versorgung von zunehmender Bedeutung. Das Comprehensive Cancer Center Freiburg (Tumorzentrum Freiburg - CCCF) und die onkologischen Abteilungen des Universitätsklinikums Freiburg wollen die Patientenorientierung weiter optimieren und die Expertise der Patient*innen stärker integrieren. Dafür wollen wir ein kooperatives Netzwerk mit verschiedenen Patientenvertreter*innen aufbauen.

Was ist das Ziel?

- Vermittlung von Bedürfnissen von Patient*innen
- Mitwirkung an Patiententagen
- Verbesserung der Beteiligung von Patient*innen in der Klinik
- Klärung der Einbindung von Patient*innen in Gremien des Universitätsklinikums
- Neustrukturierung eines Patientenbeirates
- Einbindung von Patienten-Vertreter*innen in Forschungsprojekte

Wer kann sich melden?

Wir suchen ehemalige oder aktuelle erwachsene Patient*innen mit einer Krebsdiagnose, die im Universitätsklinikum Freiburg behandelt wurden und die sich aktiv als Patientenvertreter*in im Universitätsklinikum einbringen und engagieren wollen.

Angesprochen sind auch Patien*innen, die Mitglied in einer Selbsthilfegruppe oder Selbsthilfeorganisation sind.

Was ist geplant?

Die interessierten Patient*innen werden zu Beginn des Jahres 2023 zu einer Informationsveranstaltung eingeladen, in der das Projekt erörtert wird und das weitere Vorgehen gemeinsam besprochen wird.

Wir konnten Ihr Interesse wecken?

Dann kontaktieren Sie uns.

Wir freuen uns, von Ihnen zu hören.

Ihr Comprehensive Cancer Center Freiburg (Tumorzentrum Freiburg – CCCF)

Kontaktstelle im Namen des CCCF Direktoriums:

Assistenz Professur Selbsthilfeforschung

Jennifer Ryan: jennifer.ryan@uniklinik-freiburg.de

